



ESTA INVERSIÓN DEL GOBIERNO REGIONAL FUE APROBADA EN 2024.

Conaf recibe nuevos equipos de combate para incendios

REGIÓN. *Implementos también ayudan a prevenir y detectar emergencias.*

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) recibió nuevos equipos que contribuirán en el combate, prevención y detección de incendios forestales en la Reserva Nacional Lago Peñuelas, los cuales fueron financiados por el Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso.

Bajo este contexto, los nuevos equipos, que serán parte del equipo de Conaf en esa zona, son un carro de ataque inicial, que será utilizado para el desplazamiento en el área del incendio, y dos drones con cámaras termales, que serán ocupados en operativos nocturnos de rescate, inspección y búsqueda.

Durante esta instancia, que contó con la presencia del gobernador regional, Rodrigo Mundaca, el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, y la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto, se realizaron pruebas y demostraciones del funcionamiento de los implementos

DE ALTA GAMA

El director regional de Conaf, Mauricio Núñez, explicó que “los drones son equipos de alta gama y nos sirven para detectar fuentes de calor. El carro inicial es una herramienta vital para una rápida respuesta en complemento a la detección de los drones, y todo esto viene a mejorar la conservación y protección tanto de la Reserva Nacional Lago Peñuelas como de todas las áreas colindantes”.

Con respecto a la entrega de estos implementos, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, indicó que es parte de los esfuerzos por preservar

“Muchas de las imágenes que capturan los drones son medios probatorios para llevar a delincuentes a la cárcel”.

Rodrigo Mundaca
Gobernador regional Valparaíso

las reservas nacionales que hay en la Región de Valparaíso.

“Nosotros, como Gobierno Regional, destinamos el 2024 más de \$1.000 millones de pesos al equipamiento, entregando equipo preventivo que nos permita, precisamente, monitorear lo que ocurre en la Reserva Nacional Lago Peñuelas”.

Asimismo, indicó que los equipos buscan apoyar el control ante casos de incendios intencionales, recordando lo sucedido en febrero de 2024.

ATAQUE TEMPRANO

“Hoy día tenemos un equipo de ataque temprano que mezcla agua y espuma, de manera tal de poder atacar inmediatamente los focos de incendios. Y los drones de alta gama hoy nos permiten trabajar de forma nocturna también y muchas de las imágenes que los drones capturan son medios probatorios para llevar a los delincuentes a la cárcel. No hay que olvidar que los incendios de los días 2 y 3 de febrero del 2024 fueron intencionales, provocados por un puñado de delincuentes”.

Cabe destacar que estos implementos demandaron una inversión de \$258.736 millones de pesos del Gore.

CS